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Sicherheitshinweise für Masken! 

Unsere 2nd-skin Masken werden in Handarbeit aus hochwertigen SFX Maskensilikon hergestellt. 

Kleine Abweichungen in Farbe und Finish sind normal. Jede Maske ist ein Unikat. 

Wir raten dringend dazu, dass sich alle an der Nutzung unserer Artikel beteiligten Personen im Vorfeld 

auf Unbedenklichkeit einer ärztlichen Untersuchung unterziehen, insbesondere bei bestehenden 

Allergien, Atemweg- Herz- oder Kreislauferkrankungen sowie auch Schwächen dieser Art. 

Wir übernehmen keine Verantwortung für gesundheitliche, körperliche oder andere Schäden, die 

durch Unwissenheit (z.B. von einer Silikon- bzw. Latexallergie) oder unsachgemäße Anwendung 

eintreten. Wir haften nicht für gesundheitliche Schäden (Leib oder Leben), die aus unsachgemäßer 

Benutzung oder Zweckentfremdung resultieren. Bevor Sie unsere Silikonprodukte benutzen, sollten 

Sie sich unbedingt vorher Klarheit schaffen, ob Sie gegenüber Silikon bzw. Naturlatex antiallergen sind! 

Ferner verweisen wir dringend darauf, dass bei Benutzung sämtlicher Silikonmasken ein erhöhtes 

Erstickungsrisiko besteht, daher sollten alle Maskenmodelle ausschließlich nur dann benutzt werden, 

wenn eine weitere volljährige Person zugegen ist. Es ist unbedingt darauf zu achten, dass eine freie 

Atmung stets gegeben ist. Das Produkthaftungsgesetz und dessen Bestimmungen bestehen 

uneingeschränkt. 

Silikonmasken sind Hygieneartikel die eine entsprechende Reinigung und Desinfektion benötigen. 

 
 
Safety information for masks! 
 
Our 2nd-skin silicone masks are hand-made from high-quality SFX mask silicone. Small deviations in 
color and finish are normal. Each mask is unique. 
 
We strongly recommend that all persons involved in the use of our products undergo a medical 
examination beforehand to ensure that they are safe, especially if they have allergies, respiratory, 
heart or circulatory diseases or weaknesses of this kind.  
 
We accept no responsibility for health, physical or other damage that occurs due to ignorance (e.g. 
from a silicone or latex allergy) or improper use. We are not liable for health damage (life or limb) that 
results from improper use or misuse. Before you use our silicone and latex products, you should 
definitely make sure that you are anti-allergenic to silicone and natural latex! We would also like to 
point out that there is an increased risk of suffocation when using all silicone masks, so all mask models 
should only be used when another adult is present. It is essential to ensure that breathing is always 
possible. The Product Liability Act and its provisions apply without restriction.  
 
Silicone masks are hygiene products that require appropriate cleaning and disinfection. 
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